

を踏ります。また、福島県は、この老朽化が進んでいます。これを防ぐために、定期的な点検を行なっています。これにより、修理が進んでいます。これが、次に必要な施設を、次世代に引き継ぎます。

福島県は、この老朽化が進んでいます。これを防ぐために、定期的な点検を行なっています。これにより、修理が進んでいます。これが、次に必要な施設を、次世代に引き継ぎます。

福島県は、この老朽化が進んでいます。これを防ぐために、定期的な点検を行なっています。これにより、修理が進んでいます。これが、次に必要な施設を、次世代に引き継ぎます。



農林水産部 農地管理課

農村整備部

「新しい施設に造り替える」ではなく、「壊れる前に予防保全的な整備・補修をして長持ちさせる」ことを進めています。日常管理↓診断↓整備・補修計画の立案↓整備・補修というPDCAサイクルを導入し、施設の長寿命化を図る取組です。

県では毎年4月を「施設管理強化月間」として、施設の管理者の皆さんに定期的に点検を行なっています。本格的に、施工が進んでいます。またまだ新規地区が採択される予定ですが、福島県が旧復興を牽引するため、まだまだ新規地区が採択されています。まだまだ新規地区が採択されています。

【施工後】効率良い営農が可能！

【施工中】水路の設置をしています

【特集】 每年4月は、農業水利施設の施設強化月間です!!

農空間

第70号

発行所
福島県農林水産部
農村計画課

会津農林事務所

県内からの便り

～会津地方のほ場整備～

会津盆地は県内でも有数の米どころで、藩政時代から稻作を中心に農業展開されてきた地域です。ほ場整備も北会津地区で昭和39年に県営事業が開始され、半世紀の間に会津盆地（約2万ha）整備が完了しています。現在実施中の地区は埋蔵文化財や他の省庁協議と難問を多く抱えており、担当者を悩ます状況の中、会津地方から地元業者を元気にするほ場整備が98%で30a以上の区画整理が完了しています。

会津盆地は県内でも有数の米どころで、藩政時代から稻作を中心に農業展開されてきた地域です。ほ場整備も北会津地区で昭和39年に県営事業が開始され、半世紀の間に会津盆地（約2万ha）整備が完了しています。現在実施中の地区は埋蔵文化財や他の省庁協議と難問を多く抱えており、担当者を悩ます状況の中、会津地方から地元業者を元気にするほ場整備が98%で30a以上の区画整理が完了しています。

【施工前】田の形と大きさに注目

農村整備第三課の3名にインタビュー！
(左から野上主任主査、秋山主査、今田技師)

秋山主査



野上主任主査

△秋田県▽今田裕樹技師
4月から着任し、あつという間に2月となってしまいました。常磐線が7月に原ノ町→小高まで運転再開、12月には相馬→浜吉田まで運転再開し、原ノ町から仙台まで電車で行けるようになりました。震災前の生活がまた1戻ってきたのではないかと思いつきました。今年は初日の出を生で見つけたので、新地町にある鹿児島という日本一早い？山開きが行われる山に初日の出を見ました。寝坊してしまいましたが、雲が地平線にかかることが出来ました。今年で震災から6年が経ちますが、復興のお役に立てたなら幸いです。

△大分県▽野上康則主任主査
福島に災害派遣として着任し、相馬市からほぼ外には出ないで残り1ヶ月半となりました。南相馬市で、残りの期間にどこか観光に行き、思い出を作りたいと思います。仕事の方はご迷惑をおかけしておりますが、残りの期間頑張りますのでよろしくお願ひします。

△愛媛県▽秋山元洋主査
平成28年4月で2年目を迎えました。愛媛県の秋山元洋です。昨年同様、農村整備第三課でお世話になつてないます。今年度は福島県だけではなく、東北地方の他県まで足を延ばしました。今年度も残り少ないながらましたが、福島県の復興のため頑張りたいと思います。

福耕支援隊情報





現在の「棚倉堀」

棚倉町土地改良区は平成2年10月に社川土地改良区、2010年に久慈川と久慈川水系久慈川を水源としている。当地域は、阿武隈川水系社川と久慈川水系久慈川を水源としています。当地域は、阿武隈川水系社川と久慈川水系久慈川を水